
生活デザイン科の 授業・行事あれこれ 

 
 

 

                          

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

＜3年生の感想・後輩に向けて＞  

●卒業制作の期間は 4 月からで意外と時間があるようでありません。また、検定はあるし、

そっちのほうにも時間がとられてしまうので早くデザインを決めて作り始めないと間に合

わないです。放課後も残ると思った方がいいです。制作が終わっても発表会練習があるの

で気が緩まりませんが、この 1年は成長できる濃い 1年間でもあるし、友達との仲も深ま

り、最後は楽しかったと思える 1年になるので、諦めないで頑張ってください。 

●準備期間は本当にあっという間です。だからこそ 1時間 1時間を大切に使い、自分が納得

いく作品を作ってください。 

●最初は何から手を付けていいのかわからないこともあるかもしれませんが、先輩方のこれ

までの作品を参考によりよいものをつくれるように頑張ってください。 

令和５年度学習成果発表会開催！ 

令和５年度 ＮＯ.１８ 

Ｒ６.１.31 

江別高校生活デザイン科 

  １月 26日（金）生活デザイン科３年生のこれまでの学習の成果を披露する学習成果発表会が開催されました。 

第 1部は染織インテリアコースによるプレゼンテーションと作品発表、第二部は服飾コースによるファッションショーの２部構成で行いました。

今年度は前日が悪天候のため臨時休校となり、最終確認ができないまま本番となりましたが、協力しながら何とか練習の成果を発揮できたようで

す。３年生は集大成ともいうべきこの行事を終えてもう少しで卒業です。これまでの３年間の学びは確実に成長に繋がっていると実感しました。下

級生の皆さんは、今回発表を直に見ることができて、とてもよい刺激になったのではないでしょうか。先輩たちに負けない発表ができるよう、これ

からも日々頑張っていきましょう。 

 

 

 

  

＜見学した後輩の感想＞  

●来年の自分たちのショーでは、自分の実力を最大限に出して自分の理想、目標のものを再

現できるように全力を尽くしたい。自分たちもファッションショーを通して後輩達を楽し

ませたり先輩に対して感じたように尊敬されるようなショーにしたいと思った。 

●今回染織のファッションショー、染織・インテリアの合作など新しい取り組みをしていた

から、自分が新しい何かをしたいなと思った。ファッションショーを自分もしたいから今

のうちにデザイン画を考えて実行に移していこうと思う。これから頑張る。 

●服のデザイン画を描いてみたが、ファッションショーで「すごい」と言ってもらえるよう

なデザインじゃないと思った。コスプレ衣装みたいな量産型の形ではなく、もっと独自の

デザインをあらためて描き直したいと思った。 

●いよいよ来年になったかと思うと現状の自分の作品だと不安しかないです。なので、今回

の学習成果発表会を見て頑張らなきゃと思いました。 

＜見学した保護者の感想＞  

・とても見栄えのある発表会でした。リノベーションに関する発表では我が家もお願いしたい

くらい使いやすそうな間取りになっていて驚きました。男子のダンスもステキでしたが、お

手製のジャケットもかっこよかったです。皆、堂々とウォーキングしていて、たくさん練習

したんだなと思いました。2 年間の頑張りをしっかり観ることができました。ありがとうご

ざいました。 

・デザイン科ならではという発表が見れてとても素敵でした。３年間での学習内容もわかりま

した。なにより生徒たちの楽しそうな姿に感動しました。先生方ありがとうございました。 

・どの部門もすごく魅力的で興味ある内容でした。ファッションショーも個性など活かせたも

ので楽しませていただきました。 

・一生懸命に作成した作品もすばらしかったです。ファッションショーも良かったです。残り

の学校生活も楽しく過ごしてほしいです。本日はありがとうございました。 

・とても素晴らしかったです。集大成にふさわしいステージでした。おつかれさまでした。 

・普段どんな勉強をしているのか、わからなかったので、知れて良かった。 

 

 

 


